
中町公園まちかど花壇増設事業について

背景
中町公園は京急鶴見駅から最も近い公園であり、オフィス街ビルの谷間にあることから、多
くの方々に利用されていますが、反面ゴミのポイ捨てや、生活ごみの不法投棄、浮浪者問題、
近年の建替えラッシュからのビル解体によるネズミの大量発生という諸問題に悩まされてきま
した。そこで、当町会としては、土木事務所、資源循環事務所、警察、生活衛生課等と協力し
てクリーンキャンペーンを行い、花壇を整備しなおして犯罪や不法行為、ネズミ対策をしてき
ました。昨年１月に倉庫隣のフェンスや樹木をすべて伐採し、造園スペースを作りました。

ゴミの不法投棄による
ネズミの巣と化してい
た場所をクリアにして

現在、４月１日からの公園内喫煙禁止条例に基づく、表示の設置などを行いよりクリーンな公園を

目指していますが、上記赤丸枠の３つのエリアも含め、さらなる花壇の増
設を行いたく考えています。２㎡×２か所、４㎡×１か所 合計１５㎡

地元タグラグビーチーム

今後、地元タグラグビーチームと連携して花壇の管理

今まで町会役員や子ども会、婦人会や老人会など町会の人間だけで、公
園のクリーン事業を展開してきましたが、より多くの方々による管理をし
ていきたいので、今回は地元のタグラグビーチームと連携して、造園事業
を展開する予定です。
日時は５月３１日（土）町会関係者と地元タグラグビーチームメンバー及
び公園の前の「トライアングルスマイル保育園」とコラボで花を植えてい
きたいと思っております。

５月３１日（土）の造園時間は、現在未定、
参加人員は約２０名を見込んでいます。

その後はタグラグビーチームに花壇の手入れ管理を担当し
てもらい、全国でも指折りのチームなので謝金として彼らの
遠征費を援助できれば、お互いWIN WINの関係になり継続
的に公園が管理出来ると思います。

令和７年４月１８日

鶴見中央中町会 会長 八木幹雄

７ｍ×１ｍのエリアを
新たに造園スペースと
して整備予定！
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